

Schwesternschaft München



Berufsfachschule
für Pflege Lindenberg

Unsere Schule ist eine Einrichtung der Schwesternschaft München vom Bayerischen Roten Kreuz e. V. Der Verein ist Träger von Kliniken, Senioreneinrichtungen, Berufsfachschulen für Pflege und weiteren sozialen Einrichtungen. Die Schwesternschaft München ist Teil der internationalen Rotkreuzbewegung. Menschliche und professionelle Pflege nach den Rotkreuzgrundsätzen zu leisten und sich für die Ausbildung sowie die Fort- und Weiterbildung der Pflege zu engagieren, sind unsere erklärten Ziele.

Weitere Infos unter:

www.schwesternschaft-muenchen.de
www.rotkreuzschulen.de

Jetzt bewerben!

Erforderliche Unterlagen:

- Bewerbungsschreiben
- tabellarischer Lebenslauf
- aktuelles Schulzeugnis bzw. Abschlusszeugnis
- Nachweise über Praktika oder berufliche Tätigkeiten

Zugangsvoraussetzung:

- Mittlerer Bildungsabschluss, gleichwertige Schulbildung oder Hochschulreife
- Hauptschulabschluss mit abgeschlossener zweijähriger Berufsausbildung bzw. Abschluss zum/zur Pflegefachhelfer:in
- persönliche und soziale Kompetenzen
- ausreichende Deutschkenntnisse in Wort und Schrift (Sprachzertifikat Niveau B2 ist erforderlich)

Wir freuen uns auf Ihre Online-Bewerbung!



Berufsfachschule
für Pflege Lindenberg



WIR FÜR DEN MENSCHEN

Berufsfachschule für Pflege Lindenberg
Dr.-Otto-Geßler-Platz 3 • 88161 Lindenberg
Tel. 08381 / 809-511 • Fax 08381 / 809-512
pflegeschule-lindenberg@swmbrk.de
www.swm-pflegeschule-lindenberg.de

www.schwesternschaft-muenchen.de

Ausbildung zur/zum Pflegefachfrau/ Pflegefachmann

Ein Beruf mit vielen
Zukunftsperspektiven

Eine Einrichtung der
Schwesternschaft München vom
Bayerischen Roten Kreuz e. V.



Ein Beruf mit Zukunft

Ausbildung

Die Ausbildung an unserer staatlich anerkannten Berufsfachschule für Pflege dauert drei Jahre. Mit dem Abschluss Pflegefachfrau/-mann sind Sie auf dem neuesten Stand pflegewissenschaftlicher, medizinischer und verwandter wissenschaftlicher Erkenntnisse und damit fit für den Karrierestart in der Pflege.

Ausbildungsziele

Wir möchten, dass Sie zu einer verantwortungsbewussten Pflegekraft werden. Dazu gehören neben fundiertem Fachwissen und sozialer Kompetenz auch ethisches und reflexives Urteilsvermögen.

Ausbildungsbeginn

jährlich zum 1. September

Dauer

drei Jahre (in Vollzeit)

Die Ausbildung umfasst sowohl theoretische als auch praktische Teile. Unterrichtseinheiten und praktische Einsätze wechseln sich in Blockphasen ab. Im dritten Jahr ist die praktische Vertiefung in der stationären Akutpflege, sowie ein Praktikum in einer psychiatrischen Einrichtung vorgesehen.

Abschluss

Staatlich geprüfte/r Pflegefachfrau/-mann

Perspektiven

Mit dem EU-weit anerkannten Abschluss ist es möglich, in allen Bereichen des Gesundheitssystems wie Krankenhäusern, Kinderkliniken, psychiatrischen Einrichtungen, Seniorenheimen und in der ambulanten Pflege zu arbeiten. Spezialisierungen, Weiterbildungen und Pflegestudiengänge eröffnen vielseitige Karriere- und Entwicklungschancen – von Bereichen wie Intensiv, Psychiatrie oder Hygiene bis hin zu Aufgaben in Praxisleitung, Management oder Pädagogik. Nach der Ausbildung gibt es viele Möglichkeiten, Karriere zu machen!

Weltweites Netzwerk



Einzigartige Praxisvielfalt

Praktische Einsatzgebiete:

Unsere Auszubildenden profitieren davon, dass die praktischen Einsätze bei zahlreichen Kooperationspartnern in unterschiedlichen Einrichtungen und Kliniken stattfinden. Durch die Praxiseinsätze in verschiedensten Ausbildungsbereichen sammeln sie Erfahrungen in allen für die generalistische Ausbildung relevanten Bereichen.

